
 

RM Masemann gibt zur Kenntnis, dass sich die SPD-FDP-Gruppe einstimmig dem Beschlussvorschlag 

anschließen wird, obwohl es an einigen Stellen der vorherigen Diskussion unterschiedliche 

Meinungen gab. 

 

RM Just zeigt sich enttäuscht. Seiner Meinung nach wäre bei dem HFC-Projekt mehr möglich 

gewesen, vor allem wenn der Verkauf der Flächen in Schoost realisiert worden wäre. Die Fraktion 

Freie Bürger wird sich bei der Abstimmung folglich enthalten. 

 

RM Homfeldt bedankt sich beim HFC für die konstruktiven Gespräche und Ergebnisfindung sowie der 

Verwaltung für die schnelle Planung und zeigt sich erfreut darüber, dass an diesem Punkt die 

nunmehr Jahre langen Diskussionen zum Thema HFC Sanitärgebäude durch eine gute Lösung in 

beiderseitige Einvernehmen mit dem Verein beendet werden kann. 

 

RM Wessels gibt den Denkanstoß, dass die Anlage Schoost auch einen anderen Käufer finden könnte. 

RM Just begrüßt diese Idee und hält einen Verkauf an Investoren ebenfalls für möglich, sofern die 

Politik das Signal geben würde dort Bauland zu schaffen.  


